



MÄRCHENHAFTE BAYERISCHE KÖNIGSSCHLÖSSER - BUSREISE ÖSTERREICH / REUTTE

Die Landschaft des bayerischen Alpenvorlandes bildet den idealen Rahmen für die märchenhaften Königsschlösser.

In den Schlössern Herrenchiemsee, Neuschwanstein und Linderhof wird Romantik geboten, die Sie in das 18. Jahrhundert zurückversetzen wird!

REISEPROGRAMM:

- 1. TAG:** Bei der Anreise und nach einer Mittagspause in Pernaun halten wir in Prien, um mit dem Schiff auf die Herreninsel zu fahren und um das wunderschöne Schloss Herrenchiemsee zu besichtigen. Anschließend Weiterfahrt nach Reutte.
- 2. TAG:** Heute besichtigen wir das Schloss Neuschwanstein und das Schloss Linderhof. Lassen Sie sich von der atemberaubenden Kulisse verzaubern. Bei der Rückfahrt zum Hotel halten wir am zweitgrößten See Tirols, dem Plansee.
- 3. TAG:** Nach dem Frühstück treten wir gemütlich die Heimreise an.

STÄDTE

Breitenwang

AUSFLUGSZIELE

Schloss Herrenchiemsee

SCHLOSS HERRENCHIEMSEE

Auf der Insel befand sich einstmals ein Chorherrenstift (als Pendant zum Nonnenkloster der benachbarten Insel Frauenchiemsee), das jedoch im Zuge der Säkularisation weitgehend zerstört wurde. Übrig blieben die kleine Pfarrkirche und der Osttrakt des Klosters, das Alte Schloss (mit Bibliothek und Kaisersaal um 1700), sowie Teile des Langhauses der ehem. Klosterkirche und der Gruft dienten nach dem Abbruch als Brauhaus und Bierkeller.

Neues Schloss: Ludwig II., der die Insel vor der Nutzung durch Spekulanten bewahren wollte, kaufte sie auf und verwirklichte hier

nach dem Vorbild Ludwig XIV. und dessen Schloss Versailles seinen Traum vom Sonnenkönigtum in der Formensprache des französ. Barock. Der König, bei dessen Tod (1886) der Bau aus Finanzgründen sofort eingestellt wurde, hat selbst nie in den Repräsentationsräumen, sondern nur in einem seitlichen Nebenflügel gewohnt.

Neben dem handwerklichen vorzüglich ausgeführten Prunk der Räume (Schlafzimmer, Spiegelgalerie) ist die Gartenanlage mit dem Latonabrunnen (nach Versailler Vorbild) besonders hervorzuheben. - Was Ludwig an zusätzlichen Bauten projektiert hatte, wird in Entwürfen und Modellen im angeschlossenen Museum gezeigt.



Schloss Neuschwanstein

SCHLOSS NEUSCHWANSTEIN

Der Theatermaler C. Jank, der in München auch die Bühnenbilder zum "Thannhäuser" entworfen hatte, konzipierte die neuromantische Burg für König Ludwig. Neben seinem "Versailles" (Herrenchiemsee) wollte Ludwig auch seine Wartburg haben. Der Bau wurde 1869-86 in unvergleichlicher Lage über Alp- und Schwannsee aufgeführt. Neben Arbeits-, Schlaf-, Wohn- und Speisezimmer für den König und seine Begleitung (ausgemalt mit Szenen aus "Tristan" und "Lohengrin" sowie aus anderen Wagneroperen) sind der Thron- und Sängersaal besonders sehenswert. Letzterer wurde der Sängersalle aus dem "Thannhäuser" nachgebaut und von F. Piloty u. a. mit Bildern aus "Parzival" ausgeschmückt.



Schloss Linderhof

SCHLOSS LINDERHOF

König Ludwig II. wählte für das Rokokoschloss die Sphäre des französischen Sonnenkönigs Ludwig XIV. zum Vorbild. In abgeschiedener Bergeseinsamkeit ließ er 1874-78 das Schloss nach Plänen von G. Dollmann bauen. Höhepunkte der prunkvollen Innenausstattung sind die Zimmer im ersten Stock, in denen Bilder französischer Berühmtheiten aus der Zeit Ludwigs XIV. zu sehen sind. Hinter dem Schloss folgte ein großzügig angelegter Park (Grotte mit kleinem See, Maurischer Kiosk). - Die Wasserfälle schließen den Neptunbrunnen ein, der eine 32 m hohe Fontäne aussendet.



LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

REISEBILDER





REISECHECKLISTE

Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.

[Download Reisecheckliste](#)

REISECHECKLISTE

Was im Vorhinein zu beachten ist:

- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)
- E-Card
- Allergie-/Impfpass
- Kreditkarte/ Bankomatkarte
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Bei längeren Reisen Post umleiten lassen
- Urlaubs-Adresse hinterlassen

Tipps und Tricks fürs Packen:

- Schwere Sachen nach unten
- Wettervorhersage checken
- Gepäck beschriften (am besten mit Gepäckanhänger)

Der Handgepäck-Check:

- Tickets & Reiseunterlagen
- Reisepass, Personalausweis, Führerschein
- Bargeld, Kreditkarte, Bankomatkarte
- Stift, Notizblock
- Kaugummi/Tabletten (Reiskrankheit)
- Allergie-/Impfpass, E-Card
- Handy

Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

Sonstiges:

- (Sonnen-)Brille, Ersatzbrille / Kontaktlinsen
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät)
- Nackenkissen
- Taschenschirm
- Kopfbedeckung

Für Unterwegs:

- Eventuell: z.b. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre, Reiseführer, Stadtführer usw.
- Bei Zwischennächtigung (Fähre) eigenes Handgepäck (notwendige Kleidung, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

Für weitere Informationen:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-services/>